

## 10 Jahre Hartz IV in der Presse

Die Tageszeitung Neues Deutschland berichtete am 21.12.2014 zusammenfassend über die Debatte zum 10. Jahrestag der Hartz-Reformen im Deutschen Bundestag am Freitag, den 19.12.2014. Zwischen den kritischen Stimmen wird auch Wolfgang Strengmann-Kuhn wie folgt zitiert:

*Wolfgang Strengmann-Kuhn (Grüne) sagte, seine Partei wolle Hartz IV nicht abschaffen, aber grundlegend reformieren.*

Der gesamte Beitrag vom 21.12.2014 von Grit Gernhardt ist unter <http://www.neues-deutschland.de/artikel/956186.kipping-hartz-iv-steht-fuer-armut.html> zu finden.

---

Quelle: <http://archiv2020.strengmann-kuhn.de/?id=3011881>

© {\$site\_title} 2021

---